

み～んな顔見知り

EIHEY! JICHIKU KOUMINKANDAYORI

永平寺地区公民館だより

令和6年3月号

永平寺地区公民館合同講演会

「時事とこれからの日本」



講師 前 福井新聞社 特別論説委員 山下 裕己 様

福井新聞「越山若水」の前任執筆者が、県政から世界情勢まで、今気になる話題をわかりやすく解説します



日時： 3月22日(金) 19:30～

場所： 永平寺開発センター 3階 大ホール

永平寺町東古市10-5

参加無料・申込不要



質疑応答の時間も設けます。先生へのご質問は、当日、遠慮なくご発言ください。

永平寺地区公民館企画

出張シアター 希望者募集

5名様以上いらっしゃれば、出張いたします。

・平日(月・土・日・祝日を除く)の8:30から17:00まで ・最小催行人数 5名様 ・料金不要

感染予防のため、密にならない場所が必要です。初めての会場の場合、確認のため事前にお伺いいたします。

お問い合わせは、永平寺公民館(電話 63-3111)まで

2/18(日) 放課後子ども教室「ストリングアートチャレンジ」を開催しました



今回は放課後子ども教室として初めての試み、「ストリングアート」に挑戦してもらいました。

ストリングアートというのは、木板などに模様をなぞった釘を打ち、釘の間に糸や毛糸・紐をかけて絵やデザインを描くもので、部屋のインテリアやウェルカムボードに使われ、海外で人気のアートです。

子供達は、ハートや雪の結晶のデザインに挑戦したのですが、最初は苦戦していたものの、慣れてくるとコツをつかんだらしく、一気に仕上げていました。



2/21(水) 公民館企画講座「防犯教室」を開催しました



永平寺駐在所の道下巡査部長を講師にお招きして、「防犯教室」を開催しました。

事例として、屋根工事の点検商法トラブルについて、詳しく教えていただきました。

悪質業者の巧みなトークには、感心しますが、道下さんの説明して下さる予防・注意点に、皆さん、真剣に聞き入っておられました。



顔見知りの一言

◆ある地域にアメリカから移住してきた夫婦がいる。夫はアメリカ人、奥様は日本人である。◆このご夫婦と交流のあった男性が、コロナで活動を中止していた英会話教室を、ご夫婦の協力を得て、サークルを再開できないかと相談したところ、貴方の頼みならよろこんで協力したいとの返事がもらえたそうだ。◆人と人の交流から再スタートできると喜んで話していた横顔は、生き生きしていた。◆今後とも、公民館活動も「みんなが顔見知り」の合言葉で企画をすすめていきたい。

